

## **INTERVENCIÓN DEL DIPUTADO MARCO TULIO SÁNCHEZ ALARCÓN, SOBRE EL AGRADECIMIENTO A WORD CENTRAL KITCHEN Y A LA SOCIEDAD CIVIL POR SU AYUDA POR LAS AFECTACIONES PRODUCIDA POR EL HURACÁN JOHN**

### **El Presidente:**

En desahogo del cuarto punto del Orden del Día, intervenciones, inciso “a” se concede el uso de la palabra al diputado Marco Tulio Sánchez Alarcón, hasta por un tiempo de diez minutos.

### **El diputado Marco Tulio Sánchez Alarcón:**

Con su venia, diputado Jesús Parra García, Presidente de la Mesa Directiva de la Sexagésima Cuarta Legislatura al Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Guerrero.

Secretarios de la Mesa Directiva, diputadas, diputados, medios de comunicación y público en general.

Hoy quiero dirigirme a ustedes con un profundo sentimiento de gratitud y reconocimiento. En momentos difíciles como los que hemos vivido recientemente en el estado de Guerrero, hemos sido testigos de una fuerza inquebrantable, una fuerza que ha surgido de la solidaridad y el compromiso de todos ustedes.

Como representante popular expreso nuestro más sincero agradecimiento a World Central Kitchen, que ha brindado su apoyo incansable e incondicional a las personas afectadas por los embates

de los huracanes Otis y John, gracias a su invaluable labor, se distribuyeron más de 8 millones de comidas y más de 400 mil galones de agua en un momento en que nuestra comunidad más lo necesitaba, han demostrado, una vez más, que la empatía y la solidaridad no tienen fronteras.

También quiero agradecer a la cheff Susana Palazuelos, al Chef Eduardo Palazuelos y cada organización de la sociedad civil, tanto nacional como internacional, que se ha unido a esta noble causa. A los voluntarios, ciudadanos y ciudadanas de todas partes de México y el mundo que han mostrado su apoyo de diversas maneras: con víveres, donaciones y, sobre todo, con su tiempo y esfuerzo.

La solidaridad mostrada es un recordatorio del poder de la colaboración en tiempos de adversidad, y demuestra que cuando nos unimos, somos capaces de superar hasta las pruebas más difíciles.

La solidaridad y el esfuerzo conjunto de todas las organizaciones civiles han

sido un faro de luz en medio de la tormenta, su dedicación y entrega nos recuerdan que, incluso en los momentos más difíciles, la humanidad puede unirse para superar cualquier obstáculo, agradecemos profundamente a cada voluntario, a cada donante y a cada persona que ha contribuido de alguna manera a esta noble causa.

Nuestro reconocimiento y gratitud se extienden a todas y cada una de las personas que, sin importar el riesgo, trabajaron de día y de noche para devolver la esperanza a tantas familias, Guerrero ha sido testigo de su compromiso y lo guardará en la memoria de todos sus habitantes.

En este momento, quiero hacer un llamado para continuar trabajando juntos, con las instituciones, como las organizaciones civiles, y cada ciudadano que desee sumarse a esta causa. El camino hacia la reconstrucción es largo, pero estamos seguros de que con el apoyo de todos lograremos salir adelante y volver a levantarnos.

A título personal y estoy seguro de que es un sentimiento compartido con las y los diputados de este Honorable Congreso y de todas las familias afectadas en Guerrero, ¡gracias! Que el ejemplo de solidaridad que hoy nos han dado, inspire a otros a tender una mano y a crear un futuro de unidad y esperanza.

Gracias, World Central Kitchen.

Es cuanto, diputado presidente.